

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji serta syukur saya panjatkan kepada tuhan semesta alam, Allah Swt. Berhat rahmat dan hidayahnya, saya sebagai penululis dapat menyelesaikan Penulisan Tugas Akhir yang berjudul “Perancangan Usulan Pembukaan Cabang Bisnis Onamazu Farm Di Kecamatan Coblong Bandung Jawa Barat” sebagai salah satu syarat untuk lulus pada Teknik Industri Telkom University tahun ajaran 2020/2021.

Tak luput pula ucapan terimakasih saya sampaikan kepada Ibu Maria Dellarosawati Idawicaksakti, S.T., M.B.A selaku dosen pembina 1 yang telah membina saya hingga dapat menyelesaikan tugas akhir ini dan Ibu Isnaeni Yuli Arini, S.T., M.T. Tentunya ibu sangatlah berarti bagi saya. Tanpa bimbingan yang bapak dan ibu berikan, tentunya saya tidak bisa menyelesaikan laporan ini. Tak luput juga saya sampaikan terimakasih atas dukungan kepada teman serta rekan-rekan saya yang telah mendukung dan membantu terciptanya karya ilmiah ini. Maka dari itu pada kesempatan ini izinkan saya mengucapkan terimakasih kepada:

1. Bunda Rima Maya Puspitha dan Ayah Bougie Bagja Kamilsah serta adik saya Forrel Arrafi. Dukungan kalian sangat berarti dalam terciptanya tugas akhir ini.
2. Tak luput saya ucapkan terima kasih kepada Anggi Nur Fadhila sebagai tempat berkeluh kesah dan berbagi cerita selama disusunnya tugas akhir ini. Dorongan dan motivasi anda sangat berpengaruh dan saya sangat menghargai hal tersebut, semoga kita diberikan kemudahan selalu dalam segala hal, aamiin.
3. Kepada Para pendiri Onamazu Farm, Vanris, Hassan, Weggie, Iqbal dan Dzul yang selalu membantu kegiatan operasional Onamazu Selama ini, Jasa kalian luar biasa.
4. Kepada para teman dan sahabat ku wahai Ahwan, Farid, Lutfhi, Jafits, Ijal, Pei, Fakhrell dan Darell yang selalu menemani kapanpun, apapun, dimanapun ketika saya butuh tempat untuk meluapkan kejenuhan.
5. Ucapan terimakasih juga saya sampaikan kepada rekan bisnis “Waroeng Pak Muh” yang telah memberikan pengertian dan dukungan kepada saya dalam menyelesaikan tugas akhir ini. Kepada Farhan, Riefqi, Anggi, Kirei, Diva dan Nadia kalian semua luar biasa.
6. Ucapan terimakasih juga saya sampaikan kepada rekan bisnis “Crispy Bakar”. Farid, Kirei, Riefqi, Anggi, Aurel dan Farhan.

Saya memohon maaf atas kelurangan dalam penulisan dan penyusunan laporan karya ilmiah ini, karena tidak ada sesuatu yang sempurna kecuali Tuhan yang menciptakan. Besar

harapan saya untuk menerima kritik dan saran membangun untuk dapat terus memotivasi saya dalam memperbaiki kesalahan-kesalahan yang telah saya lakukan.

Assalamualaikum Wr, Wb.

Bandung, 5 September 2022

A handwritten signature in black ink, consisting of stylized, overlapping loops and a long horizontal stroke extending to the right.

Muhammad Thariq Arrazzaq